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Новости
Кадровые изменения 
С 23 октября 2024 года 
Директором по управлению персоналом 
и социальному развитию ПАО «Ураласбест» 
назначен Валерий Викторович ЮСТУС. 

Дирекция, возглавляемая В.В. Юстусом, про-
должит выполнять функции, связанные с работой 
по найму, обучению, адаптации, учетом персона-
ла, начислением заработной платы, увольнением 
сотрудников. 

Кроме того, к компетенции объединенной ди-
рекции будут относиться вопросы социального 
развития и взаимодействия с органами государ-
ственной власти. 

С 28 октября 2024 года начальником отде-
ла строительства и эксплуатации зданий и 
сооружений акционерного общества назна-
чена Ольга Николаевна СТЕПАНОВА.

Поздравляем 
с праздником –
в видеоформате 
В преддверии Нового года 
в ПАО «Ураласбест» объявлен конкурс 
праздничных видеороликов. 

Участникам – работникам и ветеранам пред-
приятий корпоративной структуры комбината, 
предлагается в видеоформате поздравить с Но-
вым годом коллег и друзей. 

Отмечается, что видеооткрытка может быть за-
писана одним человеком или группой сотрудни-
ков. Кроме того, в видео могут принять участие 
члены семьи работников предприятий комбината 
«Ураласбест».

Конкурс, стартовавший 28 октября, продлится 
до 15 декабря. Свои работы продолжительностью 
не более двух минут можно присылать на адрес 
электронной почты: soc@control.uralasbest.ru.

Новая жизнь 
путевой машины 
Автомотриса дизельная 
монтажная АДМ-1,3 N337 – 
универсальную путевую машину 
с таким непростым названием 
отремонтировали в путевом 
механизированном цехе
Управления железнодорожного 
транспорта ПАО «Ураласбест».

Капремонт провели с модернизацией: напри-
мер, вместо дизельного двигателя У1Д6 устано-

вили турбированный 
ЯМЗ-238.

– Такой тип 
двигателя являет-
ся более надеж-
ным и проще в 
эксплуатации, – 
отметил глав-

ный механик 
УЖДТ Сергей 
ПЕТРОВ. 

На технике так-
же полностью заме-

нили всю кабельную сеть, 
восстановили неработающие механизмы. На дан-
ный момент ведутся пусконаладочные работы, и 
машина находится на испытании. 

Автомотрису используют на различных работах 
цеха электроснабжения – при строительстве и ре-
монте контактной сети, высоковольтных линий, ос-
вещения; других работах на высоте и для подъема 
грузов вблизи железнодорожных путей.

Пресс-служба ПАО «Ураласбест».

Сегодня 
в  

номере 

Мария трудится в цехе обога-
щения асбестообогатительной 
фабрики. В ее профессии необ-
ходимы технические знания в об-
ласти электротехники, умение ра-
ботать с ручным и электрическим 
инструментом, а также навыки 
чтения схем. Мария занимается 
техобслуживанием комплектных 
трансформаторных подстанций и 
высоковольтных электроустано-
вок, ревизией и чисткой оборудо-
вания. 

– Мне в нашем коллективе 
очень комфортно. Коллектив не-
большой, всего двенадцать че-
ловек, но очень дружный. При-
влекают стабильная зарплата и 
социальные гарантии. Благодаря 
градообразующему предприятию 
на базе Учебного комбината при-
обрела смежные специальности 
– регулировщик обогатительно-
го оборудования, машинист ВАУ, 
пробоотборщик, – комментирует 
Мария.

Руководство цеха в свою оче-
редь оценивает своего сотрудника 
только с положительной стороны. 

– Мария Александровна – работ-
ник квалифицированный, добросо-
вестный, ответственный, отзывчи-
вый, с любой просьбой к ней можно 
обратиться. Такая вот палочка-вы-
ручалочка, и не только в нашей 
службе, – комментирует замести-
тель начальника цеха по энерго-
части Вячеслав Владимирович 
ШАМРАЙ. 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ 
ВЫСТАВКИ  
Полезные встречи   
с партнерами 3

ВЕСТИ  
ИЗ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ  
Подготовка к зиме  
закончена  4

Главное – Главное – 
поддержка поддержка 
предприятияпредприятия

Мария КУРАКИНА, электрослесарь по ремонту 
оборудования асбестообогатительной фабрики 
ПАО «Ураласбест», родилась в Асбесте. 
Окончив школу № 4, поступила 
в Асбестовский политехникум на специальность 
«обогащение полезных ископаемых». 
После присвоения квалификации «техник» 
в 2007 году пришла на асбестовое производство.
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Работать на пользу людямРаботать на пользу людям

В Асбест вместе с семьей Алек-
сей Брюханов приехал из Шадрин-
ска. В городе «горного льна» отучил-
ся в Асбестовском политехникуме на 
обогатителя. Затем, уже на комбина-
те, получил вторую профессию. 

С 2005 года А.В. Брюханов начал 
работать машинистом бульдозера в 
карьере и на горном отвале. Труд – 
в удовольствие, поэтому посвятил 
этой профессии 15 лет. С 2020 го-
да Алексей Васильевич – начальник 
смены колонны «Северная».

Ежедневно Алексей Василье-
вич контролирует соблюдение тех-
нологической, производственной 
и трудовой дисциплины, руководит 
коллективом из 26 работников – во-
дителей погрузчиков и машинистов 
бульдозера. 

А.В. Брюханов признается, что 
в рабочей сфере никогда не имел 
особых амбиций: 

– Для меня гораздо важнее 
польза, которую могу принести 
предприятию и людям, а не высо-

Может решить любые технические и организационные вопросы 
в рамках своей компетенции – так отзывается руководство 
об Алексее БРЮХАНОВЕ, начальнике смены колонны «Северная» 
автотранспортного предприятия ПАО «Ураласбест». 
В 2024 году Алексей Васильевич удостоен звания 
«Лучший начальник смены» градообразующего предприятия.

кая должность. Стараюсь выпол-
нить работу добросовестно и в пол-
ной мере.

Ю. ГЛУХОВА.   
Фото автора.
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Напомним, в прошлом году 
проектировщики, выведенные 
в 2016-м в отдельное дочернее 
предприятие ПКО «Эксперт», 
вернулись на комбинат. 

– Основным заказчиком для 
нас был и остается ПАО «Урал-
асбест», организационная раз-
ница касалась в большей сте-
пени управления и финансов, 
– рассказывает начальник про-
ектно-конструкторского отде-
ла Сергей ТКАЧУК. – В послед-
ние годы активно работали над 
реализацией прорывных про-
ектов – реконструкцией трактов 
на асбофабрике для увеличе-
ния выпуска хризотила высоких 
групп и установкой оборудова-
ния для качественной упаковки 
продукции. А также участвовали 
в создании дробильно-сортиро-
вочной установки в карьере и за-
вода по производству минераль-
но-полимерных композитов.

На сторонние заказы ресур-
сов небольшой по численно-
сти организации практически 
не хватало. Когда специалисты 
вернулись в структуру предпри-
ятия, объем работ вырос. Ведь 
услуги проектировщиков вос-
требованы не только на боль-
ших проектах, но и для под-
держания работоспособности 
оборудования структурных еди-
ниц. 

– Это так называемый обрат-
ный инжиниринг. Многие дета-
ли, которые необходимо заме-
нить, сложно приобрести. А мы 
можем сделать чертежи для их 
изготовления, – поясняет ру-
ководитель. – Но главное на-
правление деятельности отдела 
– это, конечно, развитие произ-
водства. 

Сейчас ключевым объектом 
для комбината является щебе-
ночный завод «Восход», кото-
рый позволит выпускать востре-
бованные на рынке нерудные 
строительные материалы в зна-
чительно большем объеме и с 
меньшими затратами благода-
ря продуманной технологиче-
ской цепочке с возможностью 
безотходного производства.

Коллектив проектно-кон-
структорского отдела стал неза-
менимым помощником при его 
разработке. Глобальный проект 
сложного оборудования ведет 
специализированная органи-
зация АО «Север Минералс». 
Ценные замечания для его со-
вершенствования еще на ста-
дии «бумаги» внесли эксперты 
комбината, досконально зна-
ющие технологические про-
цессы. 

А сейчас, как скорая техниче-
ская помощь, они отслеживают 
реализацию проекта и опера-
тивно устраняют «узкие» места. 
Регулярно проектировщики 
комбината посещают строи-
тельную площадку. Помогают 
разобраться в сложных деталях 
чертежей для точного их испол-
нения. 

Кстати, есть на щебеноч-
ном заводе «Восход» и ряд ра-
бот, полностью спроектиро-
ванных силами коллектива 
проектно-конструкторского от-
дела: система обогрева прием-
ных бункеров и их футеровка, 
группа конвейеров на отгрузоч-
ных бункерах, линия продувки 
щебня, электрическая сеть раз-
грузочных шлюзовых затворов, 
административно-бытовой кор-
пус и его наружные сети. 

Проекты небольшие в об-
щем объеме строительства, но 
сложные для тех, кто не знаком 
с реалиями работы оборудова-
ния. Например, технология про-
дувки щебня успешно прове-
рена еще на фабричной линии, 
а обогрев приемного бункера 
применяется на фабрике в це-
хе ДСК-2. С проектированием 
вверенных участков специали-
сты проектно-конструкторского 
отдела комбината справились 
в срок, ни на день не задержав 
строительство. 

В этой работе нет мелочей, 
поэтому каждый из коллекти-
ва, руководит которым четы-
ре года Сергей Ткачук, бесце-
нен в своем направлении. Его 
заместитель Сергей Альперин 
внес вклад не только в совер-

шенствование работы комби-
ната, но и в формирование об-
лика города. Главный инженер 
Светлана Семенова – опытный 
специалист в разработке доку-
ментации, трудиться по которой 
строителям и монтажникам од-
но удовольствие. Профессио-
нал своего дела и главный кон-
структор Татьяна Кравченко. 

Лучше всего о професси-
онализме коллектива гово-
рят выполненные проекты. Так, 
например, руководитель тех-
нологической группы Екатери-
на Боровик трудилась над до-
кументацией по изготовлению 
конвейеров для щебеночного 
завода «Восход», а ведущий ин-
женер-конструктор Любовь По-
турнак спроектировала почти 
всю технологическую линию за-
вода минерально-полимерных 
композитов. 

Вносят свой вклад в общее 
дело коллективы конструктор-
ской группы – Анатолий Михеев 
и Елена Дубленных, строитель-
ной – Татьяна Кравченко, Яна 
Мухлынина и Юлия Овсянова, 
сантехнической группы под ру-
ководством Татьяны Клабуко-
вой. И, конечно, сметчики Татья-
на Кострюкова и Жанна Ежова, 
специалисты электротехничес-
кой группы Надежда Ягодина и 
Владимир Грачев, а также ве-
дущий инженер-программист 
Виктор Куренышев, техник-про-
граммист и архивариус Татьяна 
Степченко. 

В свой профессиональный 
праздник уникальные специали-
сты сетуют лишь об одном – хо-
чется видеть больше молоде-
жи в своих рядах для передачи 
опыта и сохранения традиций. 
Ведь профессия проектировщи-
ка по-настоящему интересная. 
Эти люди – не кабинетные экс-
перты, они творчески мыслят и 
живут производством. Вот уж чей 
интеллект точно нельзя будет за-
менить на искусственный.

Е. ИВАНОВА. 
Фото автора.

         16 ноября – День проектировщика

Незаменимый 
интеллект

С полной рабочей нагрузкой встречают свой профессиональный 
праздник специалисты проектно-конструкторского отдела 
технической дирекции комбината «Ураласбест». Вектор на развитие

11 октября состоялось очередное заседание 
Совета директоров ПАО «Ураласбест».

На нем рассмотрены вопросы перспективного разви-
тия горных работ, в том числе вопрос о результатах ис-
следований по выбору схемы осушения карьерного по-
ля; вопрос о мерах по увеличению выхода высоких групп 
асбеста на асбестообогатительной фабрике. Кроме того, 
утвержден новый корпоративный внутренний документ 
Общества – Положение об оценке деятельности Совета ди-
ректоров, Комитетов при Совете директоров ПАО «Урал-
асбест», и одобрено заключение договора поручитель-
ства между Обществом и Федеральным государственным 
автономным учреждением «Российский фонд технологи-
ческого развития» (ФРП) в интересах дочернего общества 
– ПАО «БЕЛАЦИ» в рамках Программы «Повышение про-
изводительности труда».

По вопросам перспективного развития горных работ 
заслушаны доклады заместителя технического дирек-
тора по перспективному развитию ПАО «Ураласбест» 
И.Л. ВЕНЕДИКТОВА и директора по экономике и фи-
нансам Е.Ю. ГУДИНОЙ. По итогам рассмотрения докла-
дов Советом директоров даны поручения по дополнитель-
ной проработке вопросов.

С докладом о результатах исследований по выбору 
схемы осушения карьерного поля выступил технический 
директор ПАО «Ураласбест» Р.Г. САЛАХИЕВ, заслушав 
которого, Совет директоров утвердил предложенный ва-
риант открытого подземного водоотлива к реализации. 

По вопросу о принимаемых мерах по увеличению выхо-
да высоких групп асбеста на асбестообогатительной фа-
брике заслушали заместителя директора по управле-
нию производством градообразующего предприятия 
Д.А. БЕРСЕНЁВА. Советом директоров одобрено пред-
ложение об усилении в 2025 году технологических линий 
цеха обогащения барабанными классификаторами. 

Д. СЕЛЯНИН, 
секретарь Совета директоров ПАО «Ураласбест». 

        C заседания Совета директоров

Храним память 
о подвигах земляков
«Люди! Покуда сердца стучатся, — помните!
Какою ценой завоевано счастье, — 
пожалуйста, помните!» 

Известные строки увековечили память о подвигах вои-
нов-горняков Южного рудоуправления, павших в боях за Ро-
дину в годы Великой Отечественной войны. Нынешнее поко-
ление работников комбината «Ураласбест» бережно хранит 
память о земляках-победителях.

На территории структурных единиц и дочерних предпри-
ятий комбината «Ураласбест» - пять обелисков, за которыми 
ведется постоянный уход. В настоящее время на учете в ве-
теранской организации ПАО «Ураласбест» состоят пятьдесят 
тружеников тыла, два участника Великой Отечественной вой-
ны и один узник концлагеря. 

В преддверии юбилейной 80-й годовщины Великой По-
беды над фашизмом по инициативе директора предприя-
тия «Промтехвзрыв» Владимира Алексеенко на средства, 
выделенные руководством ПАО «Ураласбест», произведен 
ремонт обелиска воинам Великой Отечественной войны на 
улице Промышленной. 

Более полумиллиона рублей направлено на замену по-
крытия и ступеней из гранитных плит, ремонт фасада и по-
краску обелиска. Подрядной организацией, осуществившей 
ремонт, выступило дочернее предприятие ПАО «Ураласбест» - 
ООО «Уралтехносервис».

В настоящее время в ПАО «Ураласбест» ведется работа по 
подготовке Плана мероприятий в честь празднования 80-й 
годовщины Победы в Великой Отечественной войне.

К 80-летию Великой Победы
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         Обмен опытом

Эти мероприятия стали от-
личной возможностью для вза-
имодействия с партнерами, 
обмена опытом и обсуждения 
текущих трендов в отрасли.

Коммерческий директор 
ПАО  «Ураласбест»  Яков 
РЕМЕННИК  отметил  значимость 
таких мероприятий:

– Участие в выставках, таких, 
как «Дорога» и «Рудник», очень 
важно для нас, потому что 
здесь мы имеем возможность 
непосредственно встречать-
ся с нашими потребителями 
и партнёрами. Эти мероприя-
тия дают уникальную платфор-

му для обсуждения актуальных 
вопросов и вызовов, с которы-
ми сталкиваются отрасли пе-
ревозок и горнодобычи. Мы 
можем делиться опытом, учи-
тывать потребности клиентов 
и находить новые возможности 
для сотрудничества.

В рамках форума «Дорога» 
представители комбината вновь 
подняли вопрос о необходимо-
сти решения проблемы движе-
ния вагонов на магистралях РЖД. 

– В октябре мы столкну-
лись с тем, что вагоны стоят и 
не возвращаются порожняком. 
Основной причиной являются, 

наверное, большие встречные 
пробеги. По нашему мнению, 
главная проблема – разобщен-
ность действий собственни-
ков вагонов, грузоотправите-
лей и РЖД. Все это приводит к 

встречным пробегам в порож-
нем состоянии, – рассказали 
представители предприятия.

И предложили решение: 
вернуть парк вагонов под 
управление РЖД. 

– Необходимо дать РЖД 
возможность самостоятельно 
управлять парком, направлять  
порожние вагоны в соответ-
ствии с возможностями и по-
требностью инфраструктуры. 
Для этого необходимо, чтобы 
компания собрала 200-300 ты-
сяч вагонов. За счет этого мо-
нополия могла бы оптимизи-
ровать логистику. Вагоны стали 
бы обезличенными, и сократи-
лись бы затраты всех операто-
ров на порожний пробег. Но-
вые современные технологии, 
искусственный интеллект и ди-
намическая модель загрузки 
инфраструктуры позволили бы 
именно управлять вагонами, а 
не осуществлять ограничения 
по загрузке, – отметили специ-
алисты предприятия.

П. КАШПУРОВ.
Фото пресс-службы 

ПАО «Ураласбест».

В Центральной 
лаборатории по контролю 
производства 
ПАО «Ураласбест» 
увеличили парк приборов, 
чтобы обеспечить 
бесперебойную работу 
организации 
и выполнение 
поставленных планов.

Так, например, для замены 
изношенного оборудования 
было приобретено два прибо-
ра для отбора проб воздуха. 
Новая модель многофункци-
ональна и предназначена для 
анализа воздуха рабочей зо-
ны и атмосферного воздуха на 
границах санитарно-защитных 
зон. Еще одно новое устрой-
ство отбора проб воздуха, но 
уже с возможностью работы в 
автоматическом режиме, уста-
новлено на стационарном по-
сту «ПОСТ-2». Инвестиции в 
замену этого оборудования 
составили 900 тысяч рублей. 

– Также в нынешнем го-
ду приобрели современный 
спектрофотометр стоимостью 

около трехсот тысяч рублей, – 
рассказывает Алла НИКОНО-
ВА, начальник Центральной 
лаборатории по контролю 
производства ПАО «Урал-
асбест». – Он определя-
ет оптическую плотность, по 
которой рассчитывается кон-
центрация загрязняющих ве-
ществ в водах. Имеющийся 
сейчас в лаборатории прибор 
эксплуатируется с большой 

нагрузкой – ежегодно на нем 
исследуется порядка 1200 
проб. Выход его из строя не 
только может сорвать выпол-
нение производственных пла-

нов, но и приведет к риску по-
тери аттестата аккредитации 
лаборатории. Новому обору-
дованию под силу выполнять 
необходимые объемы иссле-
дований. Кроме того, совре-
менная модель отличается 
более широким диапазоном 
выставляемых характеристик 
и имеет возможность подклю-
чения к персональному ком-
пьютеру.

Но гарантируют качество 
взятых проб и проведенных 
измерений не только техно-
логичное оборудование, но 
и профессионализм коллек-
тива лаборатории. Ежегодно 
специалисты проходят обуче-
ние в Учебном комбинате ПАО 
«Ураласбест», а также в об-
разовательных организациях 
Екатеринбурга, Перми, Сама-
ры и Москвы. 

Своими внимательными и 
ответственными кадрами ла-
боратория дорожит – в ны-
нешнем году заработная пла-
та специалистов выросла в 
среднем на 20 процентов бла-
годаря переходу в январе на 
грейдовую оплату труда, а с 
сентября - и на систему пре-
мирования «Светофор».

– Кроме того, улучшаем ус-
ловия труда. С начала года 
приобрели несколько совре-
менных компьютеров, обо-
рудовали техническое поме-
щение для серверного узла, 
чтобы снизить электромаг-
нитное излучение на рабочих 
местах. Кроме того, замени-
ли чердачный люк в здании на 
противопожарный для безо-
пасности, – перечисляет руко-
водитель.

Напомним, Центральная 
лаборатория по контролю про-
изводства является современ-
ным исследовательским цен-

тром, специалисты которого 
проводят производственный 
лабораторный и экологиче-
ский контроль за состоянием 
окружающей среды. Только 
за девять месяцев 2024 года 
на объектах комбината «Урал-
асбест» специалисты взяли 
почти 60 тысяч проб. Еще бо-
лее девяти тысяч исследова-
ний проведено для сторонних 
организаций.

Е. ИВАНОВА. Фото автора. 

Комбинат «Ураласбест» на прошлой неделе 
принял участие в двух знаковых выставках 
в сфере горнодобывающей и транспортной отраслей 
— XI Международной специализированной выставке 
«Дорога-2024» и Международной выставке оборудования 
и технологий для горнодобывающей отрасли «Рудник-2024».

На современном 
оборудовании 
для отбора проб 
воздуха работают 
инженер-лаборант 
Елена ДЕМИНА 
и лаборант 
химического анализа 
Ирина ТРОФИМОВА

Анализ загрязняющих веществ 
в водах проводят на новом 
спектрофотометре 
инженер-химик 
Ксения РАВИЛОВА
и лаборант химического анализа 
Ирина МЕЗЕНЦЕВА

         Социальный аспект

Диалог с партнерами

ПЛАН-ГРАФИК
заездов в ООО «Санаторий-

профилакторий «Горный лен»
 на 2025 год 

Комиссия социального страхования совместно 
с представителями профсоюза комбината «Ураласбест» 
рассмотрели и утвердили график заездов 
в санаторий-профилакторий «Горный лен» на 2025 год.

Как рассказал директор по управлению персоналом и со-
циальному развитию, председатель комиссии социального 
страхования ПАО «Ураласбест» Валерий ЮСТУС, особенность 
этого графика в том, что сохранились не только летние заезды роди-
телей с детьми, но и после длительного перерыва вновь открыли но-
вогодний заезд.

- Он пройдет с 30 декабря по 7 января включительно, - уточнил Ва-
лерий Юстус. – В эти дни отдыхающие получат все предусмотренные 
процедуры. Кроме того, в новогоднюю ночь можно стать участником 
большой праздничной программы, оплатив дополнительно на одно-
го человека 6800 рублей. Речь идет именно о встрече Нового года – 
это сервированный столик, культурная программа, с которой можно 
ознакомиться на сайте санатория.

Стоит отметить, что стоимость пребывания в «Горном льне» в сут-
ки составляет 4523 рубля. Сюда входят питание, все медицинские и 
профилактические услуги, культурно-досуговая программа. Для ра-
ботников комбината 90 процентов стоимости путевки оплачивает 
предприятие, остальную сумму – сам работник.

На Новый год -
в “Горный лен”

Современные приборы
для химиков

         Вести из подразделений: ЦЛКП

Санаторий-профилакторий «Горный лен»: ул. Лесхозная,7.
Телефоны: 8 (34365) 42-400, 42-444, 42-454.

E-mail: urist@nprofi le.uralasbest.ru Реклама    
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           Вести из подразделений

Автотранспортное 
предприятие

В преддверии зимнего се-
зона на автотранспортном 
предприятии провели се-
зонное обслуживание авто-
мобильной и дорожно-стро-
ительной техники с целью 
подготовки к зимней эксплу-
атации. Специалисты АТП 
проверили узлы, агрегаты 
и аккумуляторные батареи, 
заменили технические жид-
кости.

Кроме этого, ежегодно в 
осенний период особое вни-
мание уделяется специали-
зированной технике пред-
приятия на базе БелАЗ-7540. 
Данные автомобили пере-
оборудуют из поливомоечной 
машины в пескоразбрасыва-
ющую – для посыпки техно-
логических автомобильных 
дорог в карьере.

По плану на предприятии 
проверили состояние зданий 
и сооружений, чтобы свое-
временно выявлять и устра-
нять дефекты, минимизиро-
вать вероятность появления 
аварийных ситуаций и ис-
ключить лишние финансовые 
расходы, связанные с ликви-
дацией их последствий. При 
подготовке к отопительному 
сезону произвели ремонт си-
стем отопления и гидравличе-
ские испытания.

Управление 
железно-
дорожного 
транспорта

В преддверии холодов в 
Управлении железнодорож-
ного транспорта подготовили 

снегоуборочную железнодо-
рожную технику: пять венти-
ляторных снегоочистителей 
«Снежинка», путевой струг 
СДП для очистки путей от сне-
га. На снегоуборочной маши-
не СМ-2 заменили радиатор 
охлаждения двигателя, а в 
октябре закончится заключи-
тельный этап её подготовки – 
сварочные работы. 

Подвижной состав (локо-
мотивы, вагоны) также готовят 
к работе в зимних условиях: 
продувают пневматические 
системы, для заливки в них 
подготовлен спирт.

Начиная с лета, на объек-
тах УЖДТ – в диспетчерских, 
АБК, производственных по-
мещениях подразделений 
– провели ремонт и опрес-
совку отопительной систе-
мы. Для диспетчерской стан-
ции Восточная приобретен и 
установлен новый электри-
ческий котел отопления. В 
2024 году в локомотивно-ре-
монтном депо восстановлена 
воздушная тепловая завеса 
ворот на участке техосмотра 
поездов.

Рудоуправление 
В рудоуправлении ком-

бината большое внимание 
уделили подготовке карьер-
ной техники. В экскаваторах 
заменили масло, фильтры 
и аккумуляторные батареи, 
очистили топливные баки. В 
экскаваторах «HITACHI» про-
ведена ревизия системы ох-
лаждения, в планах – установ-
ка подогрева ДВС. 

На экскаваторах ЭКГ № 291 
и 294 в октябре проводился 
капитальный ремонт кабин с 
заменой утеплителя. Плани-
руется произвести капиталь-
ный ремонт кабины у экска-
ватора № 329. Старые окна 
заменены на стеклопакеты 

практически на всех экскава-
торах.

В зданиях АБК, рабочих 
помещениях рудоуправле-
ния проведены опрессовка 
и ревизия тепловых сетей. 
Проводятся плановые ремон-
ты зданий – замена кровли, 
стеклопакетов. Для очистки 
территорий приобретен руч-
ной снегоуборщик.

Асбесто-
обогатительная 
фабрика

На асбестообогатительной 
фабрике подготовка к ото-
пительному сезону началась 
еще в мае – были проведены 
гидравлические испытания 
межцеховых трубопроводов 
и внутрицеховых систем ото-
пления. 

Во всех внутрицеховых уз-
лах управления фабрики про-
вели ревизию и частичную 
замену запорной арматуры. 
В цехе обогащения, ДСК-2 и 
котельной предприятия за-
менены трубо- и паропрово-
ды, проведена механическая 
очистка системы.

Уделили внимание и со-
стоянию зданий. В цехе го-
товой продукции и корпусе 
обогащения в целях утепле-
ния помещений заменили 
обычные стеновые панели на 
сэндвич-панели. На складах 
сухой руды частично замени-
ли покрытие наружного кон-
тура из профилированного 
листа. 

Кроме этого, в 2024 году 
проведены ремонт санузлов 
корпуса сушки, замена окон в 
гардеробе корпуса обогаще-
ния и другое.

Ю. ГЛУХОВА.
Фото автора.

К холодам готовы!

Зима уже совсем близко, а это значит, что и в городе, и на градообразующем 
предприятии заканчивается подготовка к самому холодному периоду года. 
Мы узнали у руководителей ПАО «Ураласбест», какие сезонные мероприятия провели 
в основных подразделениях комбината.

руетс
ный р
вато
зам

Пескоразбрасы-
вающая машина 
на базе БелАЗ-7540 Обновленное 

здание цеха 
готовой продукции 
асбесто-
обогатительной 
фабрики

Новые 
стеклопакеты 
в кабине 
экскаватора 
ЭКГ № 329

Снегоуборочная машина СМ-2 
готова к очистке 
железнодорожных путей 
асбестообогатительной фабрики 
от снега

Окончание. Начало  на 1-й  странице.

Главное – Главное – 
поддержка поддержка 
предприятияпредприятия

Примечательно, что бабушка Марии принимала участие в стро-
ительстве тогда еще фабрики №6, где сейчас работает ее внучка. 
Муж Марии, Максим, водитель со стажем, раньше тоже трудился 
на асбофабрике. Сейчас работает водителем грузового автомо-
биля.

Как случается в жизни большинства женщин, так и в жизни на-
шей героини наступил особенный момент – Мария стала мамой. 
Одна за другой родились две дочери – Наталья и Анастасия. На-
ходясь в декретном отпуске, Мария заочно окончила Уральский 
государственный горный университет и получила диплом горно-
го инженера.

Девочки-погодки учатся в школе №30, занимаются в танце-
вальной школе современного танца. Старшая Наталья любит ри-
совать, принимает участие во всех конкурсах рисунков, которые 
проводятся в ПАО «Ураласбест». Анастасия сделала свой выбор 
в пользу танцев. Творческие способности у дочерей от мамы – 
Мария Александровна окончила детскую музыкальную школу по 
классу скрипки.

– Быть мамой для меня – это понимать своих детей, принимать 
их такими, какие они есть, поддерживать в любой ситуации. Часто 
ставлю себя на их место и пытаюсь понять, почему они так посту-
пили. Детям нужно дать возможность быть самостоятельными, – 
делится Мария.

Стоит отметить, что в ПАО «Ураласбест» существуют серьезные 
меры социальной поддержки для матерей. Как вспоминает Ма-
рия, она получала выплаты при рождении дочерей, выплачивалась 
ей и материальная помощь, когда находилась в отпуске по уходу 
за детьми в возрасте от полутора до трех лет.

Особое внимание на предприятии уделяется здоровью сотруд-
ников и их детей.

– Неоднократно в летние каникулы мои дочери отдыхали в дет-
ском оздоровительном лагере «Заря». В прошлом году мы с де-
вочками оздоравливались в санатории-профилактории «Горный 
лен». Нам там очень нравится, – говорит Мария. – За путевку опла-
тили всего десять процентов от ее стоимости, остальные расходы 
взял на себя комбинат.

Целеустремленности у Марии Александровны не занимать, 
она привыкла на достигнутых целях не останавливаться. В настоя-
щее время учится в УрГЭУ новой для себя специальности – «биз-
нес-информатика». В скором будущем – защита дипломной ра-
боты и еще одно высшее профессиональное образование. И кто 
знает, может, новые знания откроют для Марии Куракиной новые 
профессиональные горизонты на градообразующем предприя-
тии, а для ее семьи – новые возможности.

Н. КОЖЕВНИКОВА.
Фото автора.

           24 ноября – День матери в России


